

リハビリ新聞祝一周年!!



地震による計画停電中に大工仕事をしている様子↑。夏場のグリーンカーテン↓。また必要になるか？



敬老会←に演芸会→。今年も患者様の笑顔のために…開催が楽しみです。



おかげさまでリハビリ新聞が発行から一年となりました。これらひとえに読んで下さる皆様や新聞管理に携わっている患者スタッフの方々のおかげです。心より御礼申し上げます。この間本当に色々なことがありました。この紙面に

来なかった記事は多数…。断腸の思いで厳選に厳選を重ねてきました。震災を期にスタートした本誌でした。編集を通して患者様のがんばる姿を院内の皆様にお届けし、元気を与えようとの思いがその初心でした。しかし、し編集に関わった私たちの

方が沢山の元気を頂きました。病を抱えながらも人生の目的を模索し奮闘していく患者様は大変励まされました。そして、そうした患者様に寄り添い援助していくこと、それこそがリハビリのあるべきすがたと再認識できました。これからも、現場の生の情報をお届けし、患者様のがんばりを皆様に知っていただくべく、新聞作りを出来る限り続けていきたいと思えます。これからもどうぞよろしくお願い致します。

(文責 大内)

編集後記：リハビリ新聞が一周年ということは、東日本やニュージールランドの震災からも一年ということになりました。改めて普通の生活が当たり前ではなく、恵まれていることと思うこの頃…。



患者様と作ったゆず茶←と、ほうとう→美味しかったですね



リハビリ新聞

定着しつつある新聞名…

ふじの温泉

発案者 本館患者様

第15号
2012年4月号

祝・千人突破！
感謝感激！

一周年記念に来場者数がついに千人を突破して、ダブルの喜びに浸っているこの頃です。来場者の多くは本館七階の方ですが、今後は、他の階の患者様にも気軽にお越し頂きたいと希望しています。尚、この場をおかりして、改めて図書への寄贈に感謝申し上げます。図書冊数も順調に増えて三千冊を超えております。ふじの森図書室の皆様のおかげで成っていることを改めて認識しております。今後ともごひいきにお願いします。

2012年4月現在図書室

本の冊数は **3345冊**

来場者は **1049名**です。

皆様の寄贈により図書室は運営されています。感謝します。図書の寄贈はリハビリ(本7)大内までお願い致します。

月刊本館リハビリテーション新聞編集：本館作業療法課 協力：行事運営の患者様方

この新聞は本館各病棟、本館作業療法室、職員食堂、本館3階受付、運営スタッフ、今月のこの人に合計10枚配布しています。